
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  CEMIG  Solicitação  do  morador,  para  poda  de  árvore  na

Alameda João de Almeida -  950 -  Jardim Holanda,  Árvores  que cresçam até terem

contato  com  a  fiação  representam  um  risco,  pois  não  apenas  pode  haver  perda

decorrente da fuga de energia, como também há risco de acidentes e incêndios.

JUSTIFICATIVA

O presente  requerimento  justifica-se  pelo  fato  que  árvore  está  causando  transtorno

devido, está com os galhos na fiação elétrica.  Solicito as devidas providencias para que a

árvore  seja  podada,  evitando  assim  transtornos  maiores.  Como  a  árvore  é  condutora  de

energia,  uma  descarga  elétrica  pode  atingir  pessoas  que  tenham  contato  com  ela  nestas

condições. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 23 de maio de 2024.

LIZA PRADO
Vereadora - CIDADANIA
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REQUERIMENTO Nº 99499/2024

APROVADO
3ª Reunião Extraordinária - 29/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


